



*"2021 - Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"*

## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

*La Cámara de Diputados de la Nación...*

**RESUELVE:**

Expresar pesar por el fallecimiento del Intendente de Los Antiguos, Guillermo Ramón Mercado, de la Provincia de Santa Cruz, ocurrido en su ciudad el pasado 11 de octubre de 2021.



*"2021 - Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"*

## **FUNDAMENTOS**

Sr. Presidente:

Con gran pesar, el 11 de octubre del presente se difundió la noticia del fallecimiento del señor Intendente Municipal Guillermo Ramón Mercado de la localidad de Los Antiguos, Provincia de Santa Cruz.

Guillermo Mercado fue un jefe comunal que desde muy joven estaba interesado en la actividad política y el tacto con su propio pueblo, el cual pudo desarrollar desde la militancia encuadrado en el Partido Justicialista de la Provincia de Santa Cruz desde adolescente. Su persistencia e incansable participación lo llevaron a ser electo Intendente de su ciudad en 2011, logrando ser reelecto tanto en 2015 como en 2019. Desde su lugar institucional ejerció sus mandatos con igual compromiso e integridad logrando el progreso de su pueblo, el cual se ve reflejado en las calles, edificios y sentimientos de la comuna que puso en él su voto de confianza en más de una ocasión. Esta vocación de servicio y entrañable lucha por las causas nobles son muestra de un intendente humilde y sencillo, pero de ideas y convicciones firmes, las cuales se volcaron al bienestar de Los Antiguos y su comunidad.

Su función pública como Intendente no implicó únicamente la titularidad del Poder Ejecutivo de un municipio, sino que fue el empleado que atendió las necesidades de los ciudadanos de primera mano, aquellas que hacen al día a día de nuestro país. En otras palabras, fue el primer motor que puso en marcha proyectos para y por los vecinos, a la vez que ponderó la autonomía de la ciudad y enfrentó los desafíos de manera directa "con los pies en el barro".

Sin dudas, su fallecimiento genera profunda conmoción y tristeza entre los santacruceños que lo recordarán como parte de una generación de militantes que se formó para servir generosamente a su pueblo.

Por todo lo expuesto, solicito la aprobación del presente proyecto.